

## PROGRAMA REGIONAL DEL CRIN

Queerida Becky:

Estamos respondiendo tu e-mail del 7/01/99

Posibilidades de Financiamiento: Presupuesto creado por el parlamento de la Unión Europea, según e-mail del CRIN del 2/11/98. ¿No es posible que el CRIN presente el proyecto de financiamiento para los programas regionales apoyado por Save de Chiledren? que seguramente está asociada a la Asociación Nacional de ONG Europeas: United Kingdom Mr. N. Gallagher EC-NGO network. ahora me doy cuenta que es tu misma dirección.

Sentimos mucho que una vez más el CRIN no haya conseguido financiamiento para los Programas Regionales. Y también una vez más se confirma que la realidad de que se financien programas dirigidos a la infancia es extremadamente difícil, por está razón estamos de acuerdo con la organización que sugirió una base de datos de donantes y fuentes de financiamiento para las actividades de los derechos del niño, mencionado en el último Boletín de Noviembre. Hace dos años en una reunión de la Comisión de los Derechos del Niños a la que concurrí en Ginebra propuse que la comisión creara un fondo para financiar proyectos como lo hacen otras comisiones de las Naciones Unidas, por ejemplo el PNUD, el "Fondo Voluntario de las Naciones Unidas para las Víctimas de la Tortura" y otros.

1.-Temas de oficina temática y tipo de informaciones necesarios de recoger y diseminar..

Nuestros objetivos como institución son: Educación, Protección y Difusión de los derechos de las niñas y niños en riesgo, basándonos en el articulado de la CDN. Es para nosotros necesario recoger la información por diversos medios y difundirla. Nuestra idea es que para trabajar con la infancia es necesario estar informado y manejar esta información en la mejor forma posible. Saber donde acudir para recoger la información y saber a quienes les interesan los diversos temas según su labor y cómo entregarla con la rapidez y conformación óptima, esto es para mí las bases de una red. Denunciar los casos que ocurran en los países de la región con el propósito de registro e información manteniendo una base de datos pertinente, pero esto no basta, hay que dar a conocer los hechos a la opinión pública y no mantenerlos en la sombra de un cajón de escritorio, que todos sepan que: en Colombia se utilizan a los niños como soldados , las cifras de prostitución infantil en ciertos países, tratando de dar a la luz las cifras negras de este flagelo, la realidad de los niños de la calle, el trabajo infantil, etc. etc. nominando siempre el país y señalando al gobierno correspondiente en que esto ocurre. Al mismo tiempo, informar sobre los hechos que sean benéficos para el cumplimiento de la Convención, tanto de los organismos no gubernamentales como de los Gobiernos, tratando de que en el último caso se efectúe un seguimiento con el fin de que estos programas se cumplan y estén debidamente financiados, pues, desgraciadamente, a veces sólo son luces de artificio.

1.1 Nuestra página web hasta este momento se nutre del Boletín de Noticias mensuales que recogemos diariamente de diarios, periódicos y revistas, otras páginas web y directamente de los diarios de países de América Latina y España a través de Internet.

1.2 Los expertos son documentalistas de la casa, aunque bastante falta nos harían más recursos para cancelar mayor horario.

1.3 Listado de nuestras publicaciones.

1.4 Listado de videos.

1.5 Costos actuales del manejo de su web:

Servidor y sitio: US\$ 300 anuales

Procesador: 652 "

No podemos dejar de mencionar que necesitamos contar con un computador con disco duro de 2 GB y memoria de 32 MB RAM para futuros links.

2.- Los llamados para acciones urgentes significa la necesidad de estar siempre alertas ante las violaciones significativas de los derechos del niños, puede ser que esto requiera un esfuerzo especial, pero considero que si las ONGs partes del CRIN pueden usar su poder de información y de reclamar contra estas violaciones a los Gobiernos en que estos hechos ocurren ayudamos en la mejor forma en que estas se atenúen, además es una forma de educación para nosotros mismos, con el papel que ha jugado Casa Alianza hemos aprendido y registrado lo que sucede en los países de América Central con los niños de la calle. Muchas veces son las ONGs las que obtiene la información ya que están en contacto con la realidad y a menudo las autoridades no conocen estos hechos, entonces también son llamados de atención y al mismo tiempo de reconvencción. El trabajo a realizar sería contar con los medios para tener la información de las autoridades por país, a quién dirigirse directamente. Esto sería más fácil regionalmente.

2.1- Respecto a información, no entendemos que significa SPARC. En cuanto a publicaciones te enviamos el 6/10/98 nuestras publicaciones que solicitastes el 5/10/98. Recibimos el Boletín de Noviembre y no aparecen. Nuestro Boletín te lo enviamos apenas lo publicamos pero nunca lo has mencionado. Además en el comunicamos noticias sobre actividades, reuniones, documentos, publicaciones etc. ¿Es el idioma el problema?

Finalmente, es muy triste y desilusionante hacerse expectativas de crecimiento, sea cual sea la ONG que ustedes elijan, de tener un programa regional expuesto tan excelentemente en vuestra propuesta y que ahora nos comuniquen que actualmente no pueden "seleccionar ni financiar ningún presunto socio regional". Quizá la forma habría sido primero tener financiamiento y después presentar a los socios del CRIN el proyecto, este decía textualmente que a finales de 1998 se haría el primer encuentro y ahora nos informan que no hay nada seguro.

Agrego un comentario: Leo en el Boletín de Noviembre la cantidad de respuestas que han recibido respecto del tema. Pienso que dentro de los continentes hay países con diferentes realidades de variado tipo, en América Latina debería haber tres programas regionales, a lo menos:

América del Norte : USA y Canadá

América Central y el Caribe.  
América del Sur.  
Esto sería lo óptimo y mucho más facilitador.

Te saluda cordialmente y te deseo lo mejor para este años que se  
inicia .

MER - PIDEE CEDIAL